
Procès-verbal rencontre du 9 mai 

Comité de concentration Histoire et civilisation 

 

0.0 Procédures Alec propose l’ouverture de l’assemblée. Nicolas appuie. 

0.1 Praesidium Léo propose Philémon à l’animation et Alexanny au 

secrétariat. Elizabeth appuie. 

0.2 Ordre du jour Alice propose l’ordre du jour tel que présenté. 

Hélèna appuie. 

 

1.0 Budget activité de fin de DEC 

 

L’activité de fin de DEC comportera une portion au cégep de 18h à 20h. Nous 

avons besoin d’un budget pour fournir des choses à boire aux invités, tel du vin 

pour faire une sangria. Cette portion de la soirée est plus formelle avec les 

premières années et les profs. 

Dans le compte on a environ 640$. 

Dans le budget en début de session nous avions allouer 250$ de budget à une 

activité de fin de session 

 

Elizabeth appuie cette proposition de 250$ faite dans le budget. 

Zacharie propose un budget de 300$ pour la soirée. Nicholas appuie.  

 

Vote : 

- 250$ : 4 

- 300$ : 7 

- Abstention : 1 

Le budget de 300$ est adopté à majorité. 

 

Zacharie propose de diviser le budget ainsi : 

- Permis d’alcool : environ 30$ (Le montant réel sera connu après le départ du 

RACA. S’il dépasse, il sera pris dans le 95$ alloué à la section suivante. S’il est 

plus faible, le restant sera ajouté au 95$ imparti à la section suivante.) 

- Vin/alcool/sangria (ce qui inclus l’achat d’agrume et jus pour faire la sangria) au 

Cégep : 95$ 

- → Total alloué pour les dépenses au Cégep : 125$ 

- Dépôt pour l’Amère à Boire : 75$  

- Nourriture à amener : 100$ (pizza)  

Florence appuie. 

 

Elizabeth propose que si les dépenses au Cégep ainsi que la nourriture à amener 

coûtent moins cher, le reste des montants alloués pour ces parties puisse être 

dépensé à l’Amère à Boire. De plus, elle propose que si le dépôt est remboursé, 

l’argent puisse aussi être dépensé à l’Amère à Boire. Alice appuie. 

 

Florence propose de mandater Philémon pour faire ces dépenses. C’est donc lui 

qui sera remboursé. Emrik appuie. 



 

2.0 Questionnaire appréciation programme 

 

Les gens vont recevoir un questionnaire de Philémon qui leur demande d’y 

répondre à l’aide de commentaires constructifs. Les résultats seront utilisés pour 

présenter la volonté des étudiants durant la rencontre de comité de programme. Il 

devrait être anonyme (s’il ne l’est pas, uniquement Philémon aura accès au 

nom/adresse courriel des répondants qu’il ne consultera pas). Il est un peu long, 

mais on peut y répondre en Bullet points. 

 

3.0 Levée Emrik propose la levée de l’assemblée. Madeline appuie. 


